

## ABSTRAK

**Wafa Nurul Fauziah (1192010157)**, “*School Based Management Hubungannya Dengan Mutu Pendidikan (Penelitian di SMA Muhammadiyah 4 dan SMK Muhammadiyah Bandung)*”.

Pendidikan merupakan kunci suatu bangsa untuk membangun peradaban. Sekolah akan dikatakan bermutu, jika seluruh sistem manajemen yang ada di sekolah terlaksana dengan baik, baik itu dari segi administrasi, peserta didik, tenaga pendidik dan kependidikan dan manajemen humas. Jika seluruh komponen itu berjalan dengan baik, terorganisir, dan mampu bertanggung jawab maka sekolah telah berhasil dan mampu menerapkan *School Based Management*.

Penelitian ini berharap untuk mengetahui: 1) Penerapan sistem *School Based Management* di SMA Muhammadiyah 4 dan SMK Muhammadiyah 2 Bandung. 2) Mutu Pendidikan di SMA Muhammadiyah 4 dan SMK Muhammadiyah 2 Bandung. 3) Hubungan *School Based Management* dengan Mutu Pendidikan di SMA Muhammadiyah 4 dan SMK Muhammadiyah 2 Bandung.

Penelitian ini sangat tepat digunakan metode deskriptif pendekatan kuantitatif studi riset. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan kuesioner. Kemudian teknik analisis data dalam penelitian ini yaitu uji absah data (validitas dan reliabilitas), uji prasyarat analisis (uji normalitas dan linearitas), uji hipotesis (uji koefisien korelasi dan determinasi), serta uji signifikansi (uji T).

Perkiraan hasil penelitian dimungkinkan, pengujian statistik yang menunjukkan bahwa: (1) *School Based Management* di SMA Muhammadiyah 4 dan SMK Muhammadiyah 2 Bandung menghasilkan rata-rata sebesar 4,1 yang termasuk dalam kategori Tinggi. (2) Mutu Pendidikan di SMA Muhammadiyah 4 dan SMK Muhammadiyah 2 Bandung menghasilkan rata-rata sebesar 4,5 yang termasuk dalam kategori Sangat Tinggi. (3) Hubungan *School Based Management* dengan Mutu Pendidikan di SMA Muhammadiyah 4 dan SMK Muhammadiyah 2 Bandung memiliki nilai signifikan  $0,00 < 0,05$ . Kemudian diperoleh hasil koefisien korelasi sebesar 0,686 yang berada di rentang antara 0,600- 0,799 yang dikategorikan dalam bentuk positif. Lalu diperoleh hasil determinasi diketahui nilai korelasi (*R Square*) ialah 0,471 yang dapat disimpulkan bahwa kontribusi variabel *School Based Management* dengan Mutu Pendidikan adalah sebesar 47,1%.

**Kata Kunci:** *School Based Management, Mutu Pendidikan*